
油尖旺區議會

交通運輸及房屋事務委員會

關注尖沙咀中間道海員俱樂部重建的交通規劃 

背景 

尖沙咀中間道海員俱樂部逾 50 年歷史，本人曾於 2010 年提呈文件關注該

海員俱樂部的重建，並於 2015 年再跟進相關項目的情況。政府在 2018 年公佈該

項目已透過公開招標，以原址換地形式進行重建，發展商帝國集團和海員俱樂部

隨後作出相應的籌備，項目重建後低層繼續提供海員的福利服務，高層為酒店。 

隨著中間道停車場重建後的新項目 H Zentre 將於本年落成，K11 項目、麼

地道及緬甸臺一帶交通日趨繁忙，因此本人欲知重建海員俱樂部項目的最新週邊

交通及行人規劃。

查詢及建議

1. 海員俱樂部重建工程已於 2018 年 7 月展開，工程初期已見泥頭車輛出入地

盤，請問運輸署、帝國集團和海員俱樂部在重建期間有何措施減低對中間

道、緬甸臺及麼地道一帶的交通影響?

2. 請問運輸署及警方對上述重建項目臨時和永久的週邊交通燈系統及行人過

路處的安全規劃?

3. 現時棉登徑、麼地道及中間道經常有違例泊車，在該項目重建後預計交通流

量更趨繁忙，請問運輸署及警方有何措施改善該處的違例泊車問題?

4. 因應中間道 H Zentre 即將落成和及海員俱樂部重建後，中間道、緬甸臺及麼

地道一帶車流和人流將增加，促請運輸署及警方持續監察及研究優化該處交

通和行人過路安全。

文件提呈 

文件提呈 2019 年 5 月 9 日油尖旺區議會交通運輸及房屋事務委員會討論，請

運輸署、警方、帝國集團及海員俱樂部代表出席回應。 

提呈人：孔昭華 

2019 年 4 月 16 日 
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